

Excélsior Sección: Nacional 2024-01-28 02:12:17

215 cm<sup>2</sup>

Página: 9

1/1



Orgullo. Como prueba de que la misión diplomática del excanciller Marcelo Ebrard marcó rumbo, fue condecorado por la presidenta Xiomara Castro con la Orden Francisco Morazán en el grado de Gran Cruz Placa de Plata, la más alta distinción que otorga el gobierno de Honduras a ciudadanos extranjeros. La Orden fue nombrada en memoria de uno de los héroes más importantes de Honduras y Centroamérica. Morazán luchó por la independencia y promovió la formación de una República Federal Centroamericana basada en el ideario liberal. Ebrard y Xiomara Castro luchan por las buenas relaciones bilaterales.

Consecuencias. El precandidato a la alcadía de La Paz por el PAN, Rigo Mares Aguilar, dijo que una de las problemáticas de la ciudadanía es la queja de servicios públicos "ineficientes" de la actual administración, por lo que consideró que se debe de mantener el contacto permanente y de la mano con los ciudadanos. "El gobierno actual no escucha, no atiende, no resuelve y sigue actuando con ocurrencias y con imposición", expresó. Y es verdad, teniendo una joya turística de tal calado, el gobernador Víctor Manuel Castro Cosío, se pierde. Cinco años de gobiernos morenistas y sólo hay abandono.

Lo nunca visto. La dirigencia nacional y local del PRD le entregó a Santiago Taboada la constancia que lo acredita como candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Dicha constancia fue entregada por el presidente nacional del partido del sol azteca, Jesús Zambrano, y los gritos de "¡Santiago, amigo, ya eres amarillo!", no se hicieron esperar. La Comisión Permanente del PAN nombró a Taboada como su candidato a la Jefatura de Gobierno y ahora es el precandidato de la alianza PAN-PRI-PRD para competir por el gobierno capitalino. Marko Cortés, líder del PAN, el más feliz de que Taboada sea amarillo. ¡Qué mescolanza!

Agua fría. Para enfriar un poco la temperatura de violencia que se registra en ciertas partes de Guanajuato, el general Luis Cresencio Sandoval destacó en los municipios de León, Irapuato y Celaya a 550 militares integrantes de la Fuerza de Tarea Conjunta México. La idea es reforzar el despliegue operativo que mantiene la Sedena en el estado para inhibir las actividades de la delincuencia organizada. Los alcaldes Alejandra Gutiérrez, Lorena Alfaro y Javier Mendoza están visiblemente rebasados. La ayuda llegó uniformada a una entidad gobernada por el PAN. Para que luego no digan...

Omiso. Al gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez, la inseguridad y el crimen lo pintan de cuerpo entero. La ineficacia y abandono a su suerte de los ciudadanos es el sello de su administración. Ayer fue asesinado Alejandro Naredo, dirigente municipal del PRD e integrante de la CTM, en el municipio de Cuitláhuac. Al momento, no se sabe nada de los criminales. Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD, Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, y Jesús Ortega, exlíder del PRD, entre otros, condenaron el hecho. Mientras, Cuauhtémoc Zúñiga Bonilla, secretario de Seguridad Pública del estado, en silencio.

